

Compte rendu du Conseil Municipal Enfants du Samedi 18 Janvier 2025

Début de séance : 9h35

| | <u>Noms Prénoms</u> | <u>Présent</u> <u>s</u> | <u>Excusés</u> |
|---------------------------------------|--------------------------------------|----------------------------|----------------|
| Adultes et élus du CME | M le Maire Alain FESSLER | X | |
| | Yann REVERCHON (élu responsable CME) | X | |
| | Céline FAUCHER | X | |
| | Marie REVERCHON | X | |
| | Noëlle OUTHIER | X | |
| | Anna REVERCHON | X | |
| | Mélina DE SOUSA | X | |
| | Timéo DE SOUSA | X | |
| | Myriam FLORI | X | |
| | Pauline GASTON | X | |
| | Elyne GLEN | X | |
| | Appoline IRENEE | X | |
| | Andy LESCOT | X | |
| | Lorelei ZUSSY | X | |
| | Chloé BOURGEOIS | | X |
| | Mathieu BAZIN | X | |
| | Juliette DERYCKE | X | |
| | Florine Didier | X | |
| | Théotime IRENEE | X | |
| | Manel KIANI | X | |
| | Noémie STEINMETZ | X | |
| | Lucien CONTE | X | |
| | Louise CONTE | X | |
| | Carel FENDELEUR | X | |
| Raphaël FLORI | X | | |
| Jules RIPOL | X | | |
| Cali VENCK | X | | |

Secrétaire de séance :

✍ Noëlle OUTHIER



Projet du CME : Réaliser les rêves des enfants malades à l'hôpital

Le montant de la cagnotte s'élève à : 1 924.50 euros (Tournoi sportif, bourse aux jouets, primevères, colis des anciens ..)

Présentation de l'ordre du jour par Yann :

Accueil et présentation des nouveaux élus

Remise des trophées aux élus sortants

Approbation du CR de la séance précédente

Retour sur la commémoration du 11 novembre, bourse aux jouets, distribution des colis de Noël

Continuité du projet « Rêve d'un enfant malade »

□ La séance commence.

Tout le monde est là, les anciens et les nouveaux. Yann explique dans un premier temps le fonctionnement et présente l'encadrement. Il insiste sur l'importance de la régularité de la présence et de la participation des nouveaux élus pour ce mandat de 2 ans.

Ensuite les nouveaux élus se présentent et se font connaître par le biais de questions tirées du chapeau par Pauline.

Monsieur le Maire arrive pour leur souhaiter la bienvenue et les féliciter de leur élection. Il leur distribue le traditionnel classeur qui les accompagnera pendant le mandat. Ayant un mariage à célébrer, il doit repartir mais reviendra à la prochaine séance expliquer les rôles de maire et conseillers. Néanmoins il remet aux élus sortants le trophée souvenir. Il leur rappelle qu'ils seront toujours les bienvenus et pourront toujours participer à la séance de cartes de vœux. Ils seront également informés du bilan de l'action menée.

Appoline, Andy, Timéo, Lorelei, Elyne et Myriam partent et cèdent leur place à Jules Cali, Lucien, Carel Louise et Raphaël.

Les élus sortant racontent à tour de rôle leur ressenti durant leur mandat et Jean Gonnin vient photographier la nouvelle équipe.

Le calendrier prévisionnel est distribué, **ATTENTION:Le conserver soigneusement**

Yann explique les différentes manifestations prévues ainsi que l'élection du maire en février (mandat annuel). Mercredi prochain, Yann a un RV téléphonique pour finaliser notre projet avec « Les Enfants Malades ». Nous devons également réfléchir à notre futur et nouveau projet et insiste également sur le fait de bien communiquer à nos élus sortants qui ont porté le projet, son aboutissement.

2 groupes sont constitués pour réfléchir sur la manière de récolter des fonds en 2025/2026 pour le futur projet. Une chose est certaine : ce sera indoor car nous sommes trop tributaires de la météo. Le projet devra fédérer enfants et parents et permettre de récolter des fonds.

SUGGESTIONS

Escape game / karaoké / jeux sportifs/ activités manuelles/ concert ou théâtre /boite de nuit/ tombola / tournoi jeux / loto / repas /kermesse d'autrefois/ Fort Boyard/ battle dance/ chaises musicales / tir à l'arc / cinéma / concours des talents et de chants .

Donc nous débattons des projets et voterons à la séance de février.

Cérémonie du 11 novembre Bourse aux jouets et colis de Noël

Pauline nous parle de leur bon déroulement. Pour le monument, nous avons répété consciencieusement les textes et les chants. Et pour chacun des événements tous ont été à la hauteur de la tâche.

Tout a été dit

Appoline a apporté bonbons et Ice tea. La séance s'achève sur cette note sucrée , Avant que nous nous séparions , Yann conseille aux futur(e)s candidat(e)s de bien préparer leur campagne électorale de février ,

Il est midi la séance est levée.

La secrétaire de séance : Noëlle OUTHIER